

Baden-Württemberg

## Freude am Fahren mit E-Autos

### **[14.03.2013] Der Startschuss für das baden-württembergische E-Mobilitätsprojekt LivingLab BWe mobil fiel jetzt mit einer Auftaktveranstaltung in der Stadt Esslingen.**

Vor einem Jahr hat die Bundesregierung vier Regionen in Deutschland als Schaufenster Elektromobilität ausgewählt und fördert hier die Forschung und Entwicklung von alternativen Antrieben. Der Startschuss für das baden-württembergische Projekt LivingLab BWe mobil fiel jetzt mit einer Auftaktveranstaltung in der Stadt Esslingen. Finanz- und Wirtschaftsminister Nils Schmid (SPD) sagte: „Im Automobilland Baden-Württemberg sollen auch in Zukunft Fahrzeuge und Komponenten entwickelt und produziert werden. Wir werden im Schaufenster die neue Technologie für jedermann sichtbar machen und den Beweis erbringen, dass Elektromobilität schon heute alltagstauglich funktioniert.“ Auch der grüne Verkehrsminister Winfried Hermann zeigte sich überzeugt: „Elektromobilität wird sich durchsetzen, wenn die Menschen ihre Vorteile erkennen – Freude am Fahren, mehr Lebensqualität, weniger Lärm und Luftverschmutzung, ein Beitrag zum Klimaschutz.“

Im baden-württembergischen Schaufenster-Projekt erforschen über 100 Partner aus Wirtschaft, Wissenschaft und öffentlicher Hand Elektromobilität in der Praxis. Die rund 40 Projekte konzentrieren sich mit ihren Aktivitäten auf die Region Stuttgart und die Stadt Karlsruhe. Koordiniert wird das LivingLab BWe mobil durch die Landesagentur für Elektromobilität und Brennstoffzellentechnologie e-mobil BW und die Wirtschaftsförderung Region Stuttgart. Franz Loogen, Geschäftsführer der Landesagentur, erläuterte das Projekt bei der Auftaktveranstaltung so: „Im Schaufenster betrachten wir vom Zweirad über den Pkw bis zu Nutzfahrzeug und Bus unterschiedliche Fahrzeugtypen im intermodalen vernetzten Verkehrssystem. Zur Anwendung kommen verschiedene Antriebssysteme wie batterieelektrische Fahrzeuge oder Plug-In-Hybrid Fahrzeuge.“ Ziel sei es, die Forschungsergebnisse des Projekts möglichst schnell in marktgängige Produkte umzusetzen.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Baden-Württemberg, LivingLab BWe mobil, Nils Schmid, Winfried Hermann